

Au musée Joseph Déchelette...

(éléments de programmation)



ACTIVITES DE JANVIER ET FEVRIER 2014

La Vitrine de janvier : repousser les ténèbres

Depuis la maîtrise du feu, l'Homme cherche continuellement à repousser l'obscurité, vecteur de danger et empreinte de mystère.

En ce mois de janvier où la lumière du jour est rare, présentation de lampes de nos collections, de la Préhistoire aux époques récentes.

La Vitrine de février : dessins de Rouppert

A l'occasion de la commémoration du début de la première Guerre mondiale, le musée Déchelette se fera l'écrin de dessins de Jean Rouppert sur la vie dans les tranchées.

Ateliers enfants du mercredi

Découvrir les collections du Musée Joseph Déchelette avec un regard neuf, celui de l'enfance, c'est chose simple et plaisante avec les ateliers du mercredi pour les enfants.

De 14h30 à 16h, alternance de visites contées par Emma Bornibus (8, 22 janvier et 3, 17 février) et de cours de dessin-peinture par Sandrine Ray (15, 29 janvier et 10, 24 février).

Tous les mercredis hors vacances scolaires. Tarif : 8 € par enfant. Sans inscription.

Prochaine exposition

ARKEO - XIX^e- XXI^e siècle, une exposition en l'honneur de Joseph Déchelette

1^{er} mars au 11 novembre 2014

Issue des cabinets de curiosités, l'archéologie questionne l'Homme sur ses origines et sa nature même. Joseph Déchelette et ses contemporains patiemment recherchent, étudient, classent et tentent de comprendre ces témoignages du passé. Se constitue ainsi un patrimoine, porteur de sens, et commun à toute l'humanité. Les idéologies totalitaires de la première moitié du xx^e siècle s'en serviront pour définir une identité nationale, garant de la spécificité des peuples. A partir de 1970, les nouvelles technologies permettront de percer les secrets les plus profonds de ces populations anciennes. La poussière devient information, la recherche scientifique pousse l'investigation bien au-delà des espérances les plus folles des Pères de l'archéologie.

Conférence/visite guidée tous les 10 de chaque mois

Informations au 04.77.23.68.77 ou musee@mairie-roanne.fr

Stages des vacances de février, du 3 au 14 mars 2014

En lien avec l'exposition [arkeo], ces stages seront orientés sur l'archéologie.

Nouveautés garanties !